

Fecha 07.10.2009	Sección Ciudad	Página 17
---------------------	-------------------	--------------

POR LÍNEA 12

Comienza calvario por corte de agua en Tláhuac

[JENNIFER ALCOCER MIRANDA]

■ Al menos 150 mil habitantes de 11 colonias de la delegación Tláhuac comenzaron a sufrir ayer los problemas de escasez del agua producto de los cortes por la reubicación del acueducto Chalco-Xochimilco.

De acuerdo con la dirección general del proyecto de la Línea 12 del Metro, los trabajos que se realizan como parte de la segunda etapa de reubicación de los ductos del canal, se terminarán el próximo 9 de octubre.

Es decir que se restablecerá el servicio de agua por completo a partir de las primeras horas del sábado.

Carmela Rosas, ama de casa de la colonia Miguel Hidalgo, espera que las autoridades respeten el plazo que anunciaron del corte y el servicio sea restablecido sin demoras.

Explicó que vive en un pequeño departamento ubicado en la calle Ana Bolena, esquina con Muzio Clementi, y que no cuenta con espacio para almacenar el líquido que utiliza durante la semana.

“Sólo tuvimos oportunidad de llenar unos cuantos botes para lo básico... Y de lavar la ropa nos tendremos que olvidar al menos hasta el domingo”, indicó.

Por su parte el señor Isidro Cortés, que habita en la calle Adriana y Deodato, contó que aunque se encargaron de llenar la cisterna y algunos botes, en el predio hay cuatro casas, por lo que teme que el agua se terminará hoy o mañana.

La delegación puso a la orden de la comunidad el teléfono: 5842-1620, donde podrán solicitar servicio gratuito.

